
Municipalidad de Escazú             

Concejo de Distrito de San Rafael        
Acta 08 Sesión Ordinaria 06 

06 de junio de 2019                                    

 

 

 

 

pág. 1 

 

ACTA 08-19 1 

Sesión Ordinaria 06 2 

Acta número OCHO correspondiente a la sesión ordinaria número SEIS celebrada por el Concejo de 3 

Distrito de San Rafael del cantón de Escazú, período dos mil dieciséis – dos mil veinte en las 4 

instalaciones de la Escuela de Guachipelín a las siete horas con quince minutos del 06 de junio de 5 

2019, con la asistencia de las siguientes personas: 6 

  7 

MIEMBROS PRESENTES EN ESTA SESIÓN: 8 

CONCEJAL PROPIETARIO                                   Jean Paul Van Der Laat Ulate 9 

CONCEJAL SUPLENTE Rosa Matamoros León  10 

SINDICO PROPIETARIO Ruth López Elizondo 11 

 12 

La representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Silvia Rímola Rivas. 13 

  14 

PRESIDE LA SESIÓN:   El Sra. Ruth López Elizondo, Síndica Propietaria.  15 

 16 

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESIÓN:  17 

 18 

SINDICO SUPLENTE                                          Luis Gustavo Socatelli Porras 19 

Concejal suplente                                                   Roberto Enrique Romero Mora 20 

Concejal propietario                                               Mary Heigld Wones  21 

Concejal suplente                                                   Alberto Oreamuno Gutiérrez.  22 

Concejal suplente                                                   Patricia Leandro Tabash 23 

Concejal propietario                                               Sandra Rojas Araya 24 

Concejal suplente………………………………...Orlando Ortiz Albarracín 25 

 26 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 27 

 28 

I. ORDEN DEL DÍA 29 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 30 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 31 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 32 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   33 

VI. MOCIONES.   34 

VII. ASUNTOS VARIOS.  35 

 36 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 37 

 38 

Se atiende a la Señora Kattia Clinton Hidalgo, cedula 1-861-917, correo electrónico 39 

kattiaclinton@gmail.com, del Equipo de Gestores Locales del Plan de Desarrollo Cantonal. Teléfono 40 

8846-7790, la visita obedece a un primer acercamiento con los distritos y conocer la labor realizada 41 
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por el Consejo, aparte de presentarse y ponerse a nuestro servicio para trabajar en conjunto. 1 

 2 

Se atiende al Señor Gustavo Oviedo Umaña, cedula 1-627-494, teléfono 8723-8942 representante de 3 

la Junta de Educación de la Escuela de Guachipelin. Se adjunta carta entregada por Don Oviedo, 4 

agregando a la lista escrita de solicitudes, la confección de un pley,  5 

 6 

 7 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 8 

 9 

Se aprueba las actas 06 y 07 del 2019 10 

 11 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 12 

 13 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Sr. Luis Socatelli Porras, Síndico 

Suplente 

Reciba vía correo electrónico 

el 23 de mayo del 2019 

Acta No. 05-2019 y Acta No. 06-2019 

que fueron conocidas, mas serán 

aprobadas hasta la sesión hoy debido 

a que la sesión del 23 de mayo fue 

extraordinaria.  

Sr. Luis Socatelli Porras, Síndico 

Suplente 

Reciba vía correo electrónico 

el 25 de mayo del 2019 

Acta No. 05-2019 para ser conocida y 

aprobada. 

Licda. Priscilla Ramirez Bermudez, 

Secretaria Municipal. 

SME-009-2019 recibido el 

03 de junio del 2019 

Traslado de la distribución de las 

partidas específicas 2020 a 

Presupuesto Nacional.  

Gustavo Oviedo U. Presidente 

Junta de Educación Escuela de 

Guachipelin  

Recibida el 6-6-2019 en la 

sesión del CDSR 

Solicitud de varias cosas 

Oficio DEG-076-2018 Escazú, 29 

de mayo del 2019 

MSc. Willy Fernández Montoya. 

Director  

ESCUELA GUACHIPELÍN 

Email: esc.guachipelin@mep.go.cr  

Telefax: 2228-1758    Código: 

0350 

Recibida vía correo 

electrónico el 29 de mayo 

2019 

Solicitud de confección de acera 

 14 

Se lee y se da por conocida la correspondencia. 15 

 16 
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ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   1 

 2 

No hay. 3 

 4 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  5 

 6 

ACUERDO N°27-2019: El Consejo de Distrito de San Rafael de Escazú acuerda elevar a la 7 

administración el oficio remitido por el Sr Willy Jesús Fernandez Montoya, director de la Escuela de 8 

Guachipelin y solicitar a la administración interponer sus buenos oficios para construir lo mas pronto 9 

posible la acera que va desde la escuela de Guachipelin, hasta la entrada de la familia Herrera, sita 10 

200 metros norte de la Institución. Definitivamente aprobado 11 

 12 

ACUERDO N°28-2019: El Consejo de Distrito de San Rafael de Escazú acuerda elevar a la 13 

administración el oficio remitido por el Sr Gustavo Oviedo Umaña, presidente de la Junta de 14 

Educación de la Escuela de Guachipelín y solicitar a la administración interponer sus buenos oficios 15 

para colocar un pley mas en las instalaciones de la escuela, realizar la instalación de ventiladores en 16 

aulas, comedor y cocina de la escuela, dotar de pupitres para los alumnos,  escritorios para maestros, 17 

equipo de computación, se requieren tres computadores portátiles  e impresoras para el personal que 18 

imparte atención especial (discapacidad, emocional, psicológica), así como locker para el personal de 19 

limpieza, mantenimiento y seguridad. Muebles para la biblioteca estudiantil.  Y al igual que el 20 

director de dicha escuela, manifiesta la importancia de hacer la acera en toda esa zona para evitar 21 

accidentes, demarcación y rampas para cumplir con la Ley 7600, pintar de nuevo el paso cebra. 22 

Además, nos indica lo importante que es dotar de alumbrado las áreas exteriores del gimnasio y de la 23 

escuela que quedan muy oscuro y que facilita los asaltos en la zona. También, solicitan debido 24 

precisamente a los constantes asaltos en ese lugar, y a la permanencia de personas de dudosa 25 

reputación la presencia policial mas constante, principalmente en los días y horas que hay actividades 26 

deportivas en el gimnasio. Definitivamente aprobado 27 

 28 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  29 

 30 

Inciso No. 1: Expone la Sra. Ruth López E., que varias personas le han manifestado la importancia 31 

de construir un CECUVI, para la población de San Rafael, principalmente en la zona de Guachipelin. 32 

 33 

ACUERDO N°29-2019: El Consejo de Distrito de San Rafael de Escazú acuerda elevar a la 34 

administración la solicitud de construir un CECUVI, en el distrito de San Rafael, principalmente por 35 

la zona de Guachipelin.  Definitivamente aprobado 36 

 37 

Inciso No. 2: Expone Señor Jean Paul Vanderlaat, que se debe aprovechar la remodelación del parque 38 

de Escazu centro, para hacer un parqueo tipo sótano, debido a que las condiciones de falta de 39 

parqueos, se esta convirtiendo en una de las causas del porque en zonas como San José, centro y otras 40 

ciudades, se esta muriendo el comercio, fenómeno que le podría empezar a pasar a Escazu centro. 41 
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Además, esos espacios pueden servir para fomentar las ferias, eventos culturales, y liberar las calles 1 

de vehículos mal estacionados y que entorpecen la fluidez del tránsito. Aparte de que pueden servir 2 

para generar ingresos que le permitan a la municipalidad destinarlos al mejoramiento y 3 

mantenimiento del parque. 4 

 5 

ACUERDO N°30-2019: El Consejo de Distrito de San Rafael de Escazú acuerda elevar a la admi-6 

nistración la solicitud de contemplar en el diseño de remodelación del parque la posibilidad de hacer 7 

uno o dos pisos tipo sótano de parqueos. Definitivamente aprobado. 8 

 9 

Inciso No. 3: Expone la Sra. Ruth López E., que participo en una sesión extraordinaria del Consejo 10 

Municipal, en la escuela de Bebedero, donde se aprecia el gran apoyo que la municipalidad les ha 11 

brindado para la remodelación de sus instalaciones. 12 

Siendo las ocho y cincuenta de la noche, se da por concluida la sesión,  13 

 14 

 15 

Licda. Ruth Lopez Elizondo                                   Licda. Ruth Lopez Elizondo 16 

            Preside                                                                        Secretaria 17 


